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Rüsselsheim, den 06.01.2018 
 
 
 
 

NIEDERSCHRIFT 

 
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Königstädten 

 
vom Donnerstag, den 30.11.2017 um 18:00 Uhr 

 
 

 „A“ 
 

TOP 1 Genehmigung der letzten Niederschrift 
 
Gegen die Niederschrift über die letzte Sitzung des Ortsbeirates Königstädten bestehen 
keine Einwände. Sie wird in der vorliegenden Form genehmigt. 
 
 

TOP 2 Vorstellung des Vereins Königstädter Hofkonzerte e.V. 
 
Der Verein Königstädter Hofkonzerte e.V. wird von dem 1. Vorsitzenden des Vereins, 
Herrn Andreas Beckhaus, vorgestellt. Für den Verein ist ebenfalls Herr Wolfgang 
Einsiedel anwesend, der Gründungsmitglied ist. 
 
Herr Beckhaus teilt u. a. mit, dass der Verein im Jahre 1997 gegründet wurde und in 
diesem Jahr am 7.1. sein 20-jähriges Jubiläum feiern konnte. Der Verein zählt heute  72 
Mitglieder. 
 
Der Verein Königstädter Hofkonzerte e.V. engagiert sich in verschiedenen Bereichen. So 
werden vor allem Veranstaltungen mit lokalem Bezug organisiert.  
2006 konnte der Schauspieler Walter Renneisen für eine Veranstaltung gewonnen 
werden. Im Jahre 2012 wurde der 1. Königstädter Kunstkilometer initiiert, in dessen 
Rahmen Kunsthandwerk in verschiedenen Höfen ausgestellt wurde. Des Weiteren wurden 
Hofflohmärkte veranstaltet. 
 
2017 übernahm der Verein das „Alte Rathaus“. 
 
Herr Schleidt erklärt, dass der Verein eine Bereicherung des Ortsteiles Königstädten ist, 
jedoch keine Unterstützung durch die Stadt erhält. 
 
Er teilt ebenfalls mit, dass im Eingangsbereich des „Alten Rathauses“ der Putz abfällt und 
die Waage im Außenbereich seit Jahren desolat ist. 
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Der Ortsbeirat lobt die Arbeit des Vereins Königstädter Hofkonzerte e.V. und bedankt sich 
für die Ausführungen von Herrn Beckhaus. 
 
 

TOP 3 Teilfortschreibung des Schulentwicklungsplanes für die Stadt 

Rüsselsheim am Main 2014 – 2019 

hier: Teilfortschreibung - Organisationsänderung für die Grundschule 

Königstädten 

Bezug: DS 383/11-16 – Schulentwicklungsplan für die Stadt 

Rüsselsheim 2014–2019  

DS 171/16-21 – Schulentwicklungsplanung für die Schulen der Stadt 

Rüssels-heim am Main 

DS-Nr. 264/16-21 
 

Der Ortsbeirat Königstädten empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung einstimmig der 
Vorlage zuzustimmen. 
 

 

TOP 4 Anfragen und Mitteilungen 
 
Frau Schug teilt mit, dass im Bereich der Kohlseestraße und in einigen anderen Straßen, 
z. B. in der Nauheimer Straße, Risse in der Straßendecke ausgefräst und ausgegossen, 
Unebenheiten jedoch nicht beseitigt wurden. Sie fragt nach den Kosten und warum eine 
Beseitigung der Unebenheiten nicht vorgenommen wurde. 
 
Sie erklärt des Weiteren, dass sich die Flugrouten über dem Ortsteil Königstädten 
geändert hätten und bittet um entsprechende Infos hierzu. 
 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger teilt hierzu mit, dass er bereits mit Herrn Ebert, 
Leiter des Bereiches Natur- und Umweltschutz, Kontakt aufgenommen und dieser 
bestätigt habe, dass eine neue Flugroute in der Diskussion sei. Dem Ortsbeirat wird evtl. 
in der Januar-Sitzung hierüber berichtet. Frau Steinborn regt an, diese Infos dann weiter 
zu streuen. 
Herr Hill bittet darum, auch die Auswertungen der beiden Königstädter Messstellen in den 
Bericht mit einzubeziehen. 
 
Herr Schleidt teilt mit, dass die Bezuschussung von Lärmschutzfenstern durch die FAG 
zum Jahresende ausläuft. Leider wurden nicht einmal die Hälfte der zur Verfügung 
stehenden Mittel beansprucht, so Herr Schleidt. Eine Fristverlängerung hätte evtl. im 
Ortsbeirat diskutiert werden können. 
 
Herr Biedert fragt, wer die Baumfällung an der Grundschule Königstädten entschieden hat 
und warum der Ortsbeirat hierüber vorab nicht informiert wurde. 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger verliest hierzu eine Mitteilung des Städteservice 
Raunheim/Rüsselsheim AöR, der dem Protokoll in der Anlage beigefügt wird. 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger erklärt, dass der Magistrat aufgefordert werden 
sollte, den Baum zu ersetzen. 
 
Herr Schleidt teilt mit, dass in den nächsten Jahren eine Reihe von Bäumen gefällt 
werden müssen, weil sie krank sind. Es sollte ein entsprechendes Pflegekonzept erstellt 
und der Ortsbeirat künftig mit einbezogen werden, bevor Fällungen stattfinden. 
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Ein Bürger teilt mit, dass sich in der Astheimer Straße die Straßendecke in Höhe des 
Hauses Nr. 22 in einem Durchmesser von ca. ½ m um etwa 15 cm gesenkt hat.  
 
Weiterhin wurden vor 2 – 3 Jahren im Haushalt 150.000,- € für die Sanierung der 
Nauheimer Straße bereit gestellt. Er fragt, ob und wie diese Mittel verwendet wurden. 
 
Herr Schleidt spricht die Thematik Anbindung des EDEKA-Marktes an den fließenden 
Verkehr an und beantragt, dass dem Ortsbeirat Königstädten hierzu in der nächsten 
Ortsbeiratssitzung berichtet werden soll. Des Weiteren soll ein Zwischenbericht zu dem 
Antrag der CDU-Fraktion aus 2016 „Verkehrserschließung EDEKA Königstädten“ 
erfolgen. 
 
Herr Schleidt teilt mit, dass gemäß eines Presseberichtes eine Umwidmung von Mitteln für 
eine neue Heizkesselanlage an der Gerhart-Hauptmann-Schule erfolgen soll. Er bittet 
darum, hierüber dem Ortsbeirat zu berichten, ebenso zu dem Sachstand der 
Renovierungsarbeiten an der Gerhart-Hauptmann-Schule. 
 
Herr Schleidt erklärt, dass zum 1.1.2018 eine neue Forstbetriebsgemeinschaft gegründet 
wird. Hierüber hätte im Ortsbeirat entsprechend berichtet werden sollen. 
Er appelliert, künftig keine Ortsbeiratssitzungen mehr ausfallen zu lassen. 
 
Herr Ortsvorsteher Schneckenberger teilt ergänzend mit, dass sich Interessierte, die im 
Königstädter Forst Holz machen wollen, bitte an das Umweltamt wenden möchten, da 
dies künftig über die neue Forstbetriebsgemeinschaft abgewickelt wird. 
 
Frau Steinborn erklärt, wenn für den Ortsbeirat keine Drucksachen und/oder Berichte 
vorliegen und keine Anträge gestellt sowie keine relevanten Themen angemeldet wurden, 
dann kann eine Ortsbeiratssitzung ausfallen, wie dies auch in der Vergangenheit der Fall 
war. 
 
Frau Stadträtin Flörsheimer beantwortet die Anfragen aus der letzten Sitzung des 
Ortsbeirates Königstädten. Die Antworten sind dem Protokoll in der Anlage beigefügt. 
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